



13 Pièces

320 m²

Réf. 1676 NL

1 550 000 €

Enghien les Bains

Maison à vendre (95880)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

ENGHIEEN CENTREFort potentiel Villa à rénover 320m² habitable, quartier résidentiel calme à deux pas du centre et des commerces à moins de 5 minutes à pied du lac d'Enghien et à deux pas des commerces et transports. Composée de 13 pièces, édifiée sur un joli jardin paysagé de 800 m². Cette maison se compose comme suit : Rez de chaussée sur 126 m² : Hall d'entrée, petite salle à manger, bibliothèque, salle à manger, salon, cuisine séparée, magnifique escalier en feronnerie. 1er étage sur 115 m² : 5 chambres, salle de bains, salle d'eau et WC. 2ème étage sur 81 m² : 4 chambres, une salle de bains et un ...

ENGHIEEN CENTERHigh potential Villa to renovate 320m² of living space, quiet residential area close to the center and shops less than 5 minutes walk from Lake Enghien and close to shops and transport. Composed of 13 rooms, built on a pretty landscaped garden of 800 m². The house includes: Ground floor 126sqm: Entrance hall, small dining room, library, dining room, lounge, separate kitchen, magnificent wrought iron staircase. 1st floor 115sqm: 5 bedrooms, bathroom, shower room and WC. 2nd floor 81sqm: 4 bedrooms, bathroom and WC. Enclosed garage for 3 cars.

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com